

# 地域安全トピックス

## 旭

旭防犯協会では、「安全で安心して暮らせるまち旭」を目指し、警察、区役所、連合町会、事業所等関係機関と連携し、新型コロナウイルス感染防止対策に配慮しながら、区民の自主防犯意識の向上を図っています。

その中でも、大宮連合は毎月第一木曜日に「子どもを各種犯罪から守る活動」に力を入れており、防犯委員、民生、警友会等の皆様を中心とした下校時間帯の見まもり活動を活発に行っています。

また、旭警察署のオリジナルキャラクター「あさひまもる」と区役所の「しょうぶちゃん」が特殊詐欺被害防止のタッグを組み、啓発活動等しています。

今後も「安全で安心して暮らせるまち旭」を実現させるため、各種防犯ボランティアの皆様との連携を深めていきます。



あさひまもる巡査

しょうぶちゃん



## 平野

平野防犯協会では、「安全なまち・住んでいて良かったまち」平野を目指して平野警察署・平野区役所・各関係機関団体と協力し、区民による自主防犯行動の促進を図り、防犯意識の高揚と防犯環境の整備等を推進しています。

平野区内では特殊詐欺とみられる非通知電話が多くみられるため、平野警察署と協力し、「非通知は詐欺を疑え!」と書かれた横断幕を作製しました。今後もコロナ感染症対策を講じながら、みんなで防ぐ!防犯活動を継続していきます。



## 豊中

豊中警察署では、地域課と連携して、市内で実施されている新型コロナウイルスの集団ワクチン接種会場において、特殊詐欺被害防止啓発活動を行いました。

ワクチン接種会場において、のぼり旗や、接種場所に啓発ポスターを掲示したり、実際に豊中署管内居住の高齢者宅に架かってきた特殊詐欺犯人からの還付金名目のアポ電の音声CDを流し、また豊中署独自で作成した特殊詐欺被害防止啓発のDVDをモニターで放映するなどして、接種会場に来られた高齢者の方々を中心に広く特殊詐欺被害防止啓発活動を実施した。



## 富田林

富田林警察署管内防犯協議会は、警察署や富田林市役所・太子町役場・河南町役場・千早赤阪村役場、事業所、スーパー、地域住民と協力し、各種犯罪被害防止に取り組んでいます。

防犯協議会では、特殊詐欺被害撲滅に向けて、特殊詐欺被害防止のチラシやリーフレット、不織布マスク、ウェットティッシュを作成し、新型コロナウイルスワクチン接種会場において、設置型ブースに陳列し、非接触により配布しました。

今後も新型コロナウイルス感染防止に配慮しながら「安全で安心なまち」の実現を目指して防犯活動に取り組んでいます。



## 泉佐野

泉佐野警察署管内防犯協議会では、泉佐野警察署、自治体、事業所、関係団体と連携した防犯活動に取り組んでいます。

特に特殊詐欺被害防止活動として、自治体の介護福祉課等を通してチラシを配布したり、年金支給日に管内の金融機関と協働し、啓発物を配布する等の広報啓発活動を実施しています。

また、長年、地域の防犯活動に取り組んでいる「わんわんパトロール隊」に対し、夏休み期間中の子ども安全見守り活動を依頼し、パトロール犬に新しいバンダナを贈呈しました。

今後も、コロナ感染防止に配慮しつつ、効果的な防犯活動を実施して参ります。



「熊取町わんだふるくらぶ」へのバンダナ贈呈式